

Jueves 05 de noviembre del 2009

VIGO

[Volver](#)**REDONDELA**

El Gobierno premia la labor educativa del IES de Chapela

El centro educativo es galardonado por los ministerios de Educación e Interior por su formación para prevenir accidentes

Luis Carlos Llera 5/11/2009

«PISAndo fuerte en educación vial» es el título del trabajo, premiado por los ministerios de Educación e Interior, que han realizado los alumnos del Instituto de Enseñanza Secundaria de Chapela y cuyo título hace un guiño al informe Pisa.



Un voluminoso dossier recoge la extensa y profunda formación realizada en el centro en materia de educación vial. El instituto lleva diez años realizando un notable esfuerzo en concienciar a sus alumnos de la importancia de prevenir los accidentes, según explica la coordinadora de los orientadores del centro, Esther Mato.

El trabajo ha merecido un accésit dotado con dos mil euros en metálico que fueron entregados en acto presidido por el ministro de Educación, Ángel Gabilondo y el del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba el pasado martes en la Escuela Nacional de Protección Civil en Rivas Vaciamadrid.

Los premios «Educación y Seguridad en el Entorno Escolar 2009» y el Plan para la Mejora de la Convivencia y la Seguridad Escolar, promovidos por ambos ministerios, están integrados en el Plan Nacional de la Alianza de las Civilizaciones, impulsado por el presidente del Gobierno.

El Gobierno entregó tres primeros premios a colegios de Asturias y Alicante y cinco accésits, uno de ellos al instituto de Chapela. En el centro de Chapela las clases son muy interactivas. Por ejemplo, cuando sucedió el trágico accidente de Jenaro de la Fuente, que costó la vida a un matrimonio los alumnos llevaron a cabo un debate

muy activo e invitaron a personas de Tráfico para ilustrarles.

Los estudiantes acometen el seguimiento de las noticias de accidentes en los periódicos y realizan comentarios de texto sobre ellas. Así, para muchos alumnos resulta incomprensible que se fabriquen coches con tanto caballaje como los que están a la venta. Otros ponen de relieve lo peligroso que resulta el alcohol al volante.

Silla de ruedas

Por el instituto han pasado numerosos profesionales que todos los días se enfrentan con la cara más amarga de la automoción. José Antonio Torres, de Bomberos sin Fronteras, ha sido uno de los profesores visitantes.

Los estudiantes también han conocido testimonios escalofriantes gracias a la colaboración de la Coordinadora Galega de Minusválidos, Cogami. Un joven miembro de la coordinador relató como la vida puede cambiar radicalmente a los 16 años por un accidente de tráfico, de pasar a presumir de potencia en el motor a estar postrado en una silla de ruedas para el resto de los días.

Los estudiantes han realizado sus propias encuestas de siniestralidad en el centro. Un 40% de los encuestados señalaron que habían sufrido algún accidente de tráfico en los últimos años, la inmensa mayoría como ocupantes. Los estudiantes dieron a conocer tres accidentes muy graves y otros doce graves. Dieciocho alumnos encuestados tuvieron secuelas físicas y en cinco casos ha habido repercusiones psíquicas de los siniestros. Estas cifras dan idea de la magnitud del problema del tráfico y los accidentes que ha sido analizado por los estudiantes de cuarto curso de ESO del centro. Las investigaciones revelan que la mayor parte de los siniestros se producen por despistes de los conductores.



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Comercializa publicidad local:

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Comercializa publicidad nacional:

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.